

## FÁBULA VIII

TÍTULO: Las Abejas y las Avispas.

AUTOR. D. Lope Llamazares G.

Una Comisión de Avispas fue a pedir miel a las Abejas porque les entró un “Virus Apis” en sus almacenes y no les alcanzaba para comer hasta final de año. No debemos olvidar, dijeron las Avispas, que las Abejas sois descendientes ancestrales de las Avispas. Y está comprobado por la Genética.



La forma de pagar la miel entregada será la siguiente: “200 Avispas trabajarán a las órdenes de las Abejas hasta que se nos acabe la miel”.

Las 200 Avispas no entendían ni querían entender el sistema de elaboración de la miel de las Abejas. Y colocarlas en otras responsabilidades era un riesgo mayor. Las Avispas se comportaban agresivamente, más de una vez las Abejas Obreras tuvieron que llamar a las Abejas Soldado para poner orden.

Las Abejas Obreras se quejaban por el bajo rendimiento de las Avispas en el trabajo. Y las llamaban Zánganas en referencia a los Zánganos de sus colmenas por similitud laboral.

Finalmente, las Abejas decidieron devolver las 200 Avispas para evitar males mayores, ya que ni trabajaban ni producían casi nada y obstaculizaban la elaboración de la miel. Las 200 Avispas fueron escoltadas por las Abejas Soldado y entregadas a la Comisión de las Avispas. Esta Comisión informó que la miel prestada era muy buena y precisamente AYER se les había acabado. Hemos cumplido fielmente con lo convenido “hasta que se nos acabe la miel prestada”. Si os sucediera algo parecido a vosotras .. las Avispas estamos dispuestas a ayudaros porque somos, al fin de cuentas, de la familia.

Las Abejas contestaron: “Sólo con la genética no se elabora la miel, hacen falta muchos años de evolución laboral”

LECCIÓN: La anarquía no es buena consejera.

LEÓN. España.

Abril 2014.

